

Protokoll Jahreshauptversammlung 2018

Ort: Klubhaus Sporti

Termin: 15.2.2018, 19:30 -21:05

Der Termin war rechtzeitig 4 Wochen vor der Versammlung durch e-mail und Aushang bekanntgegeben.

Tagesordnungspunkte und Diskussionen

1. Stimmberechtigte: 22 Mitglieder anwesend
2. Folgende Wahlen wurden von Wahlleiter Kai Wendland (freiwillige Meldung) durchgeführt:
 - a. Bestätigung des Abteilungsleiters Ulrich Brachhold (17 Ja-Stimmen, 5 Gegenstimmen)
 - b. Bestätigung der stellvertretenden Abteilungsleiterin Irmchen Schwarz (19 Ja-Stimmen, 3 Gegenstimmen)
 - c. Keine Wahl eines Kassenwartes aufgrund der Nichtbereitschaft der Mitglieder
3. Genehmigung des Protokolls 2017: einstimmig genehmigt
4. Bericht der stellvertretenden Vorsitzenden über das Jahr 2017:
 - a. Die Problematik des Umbaus des Waldreitersaals hat sich erübrigt, da der Saal weiterhin mit wenigen Einschränkungen für die Tanzsparte nutzbar ist
 - b. Mitgliederzahlen sind weitgehend stabil, von anfänglich 121 (2017) zu 109 (Ende 2017) (davon 4 passive Mitglieder)
 - c. 2017 hat keine Tanzsportabzeichenprüfung stattgefunden
 - d. Zwei Tanztees wurden organisiert, am 30. April mit hoher Teilnehmerzahl (geschätzt 60 Personen) und einer im Herbst mit geringerer Teilnehmerzahl (geschätzt 40 Personen), mehrheitlich wurden die Veranstaltungen positiv bewertet
5. Bericht des Vorsitzenden zur finanziellen Situation:

Ausgaben	
Trainerhonorare (Honorar 39,13€/h)	15.825,50 €
andere Kosten (TSH, Jimdo, Saalmiete)	516,40 €
Summe	16.341,90 €
Einnahmen	
Beiträge – Sparte geschätzt	10982,4
Beiträge – Rückfluss SVG geschätzt	4118,4
Herbstball, DTSA	0
Spenden	0
Summe	15100,8
Ergebnis geschätzt	-1.241,10 €

6. Kommentare zur Problematik Dienstagsgruppen, die seit 31.12.2017 keinen Übungsleiter/Trainer (aufgrund einer Kündigung von Frau Reuter) mehr haben und aufgrund dessen es zum Trainingsausfall gekommen ist:

Da die Mitglieder ihre Beiträge gezahlt haben und andere Trainingstermine (Sonntag, Montag oder Mittwoch) nicht wahrnehmen konnten oder wollten, wurde Unzufriedenheit geäußert. Trotz intensiver Suche der stellvertretenden Vorsitzenden (weit über 10 Absagen), konnte bisher kein Trainer gefunden werden. Die Bewerbung des Hr. Sietas wurde vorgestellt, allerdings aufgrund der Überqualifikation sofort abgelehnt. Dies betrifft momentan 5 Paare aus der 1. Gruppe am Dienstag, maximal 6-8 Paare insgesamt.

Lösungsvorschläge:

Weitere Suche nach Trainern, Anzeigenschaltung, auch der Vorschlag zur Suche nach alternativen jüngeren Trainern, um die Tanzsparte prinzipiell einem Generationswechsel zuzuführen.

Anmerkung: Bei neuen „teureren“ Trainern könnte es zu einer Erhöhung der Beiträge kommen.

7. Thema Leistungstraining/Turniertraining (Mittwoch 20:00, 3 Paare) das Training beansprucht ca. doppelt so viel Platz wie das „normale“ Training. Die betroffenen Paare haben die Bereitschaft signalisiert, einen entsprechenden Aufpreis zu zahlen, da ihnen das Training das auch wert ist. Über die Zahlung dieses Aufpreises wurde abgestimmt: 10 Ja-Stimmen, 4 Nein-Stimmen.
8. Entwicklung 2018
 - a. Termine:
 - i. 11.3. ab 10:00 Tanzsportabzeichen im Waldreitersaal
 - ii. 15.4. 17:00 bis 21:00 Tanztee im Waldreitersaal
 - iii. 22.9. ab ca. 19:00 Herbstball im Waldreitersaal
 - b. Herbstball 2018, ein Festausschuss mit folgenden Mitgliedern konnte gegründet werden:
 - i. Birgitt Schumacher
 - ii. Ulrich Lischke
 - iii. Andreas Hillemann
 - iv. Andrea Borgwardt
9. Anträge lagen nicht vor.

Andreas Hillemann

Ulrich Brauchholdt

1. März 2018